Anfrage des Abgeordneten Florian Streibl, MdL (Freie Wähler)

Zum Plenum vom 17.02.2016

"Ende der Volksmusik-Sendungen auf Bayern 1

Ich frage die Staatsregierung:

Hat die Staatsregierung im Zusammenhang mit der aktuell laufenden Diskussion um das Ende der Volksmusik-Sendungen auf Bayern 1 Kontakt zu relevanten Brauchtums- bzw. Musikverbänden aufgenommen, um deren Positionierung in der Angelegenheit zu erfahren und für die Entscheidung des BR zu werben?"

Antwort der Bayerischen Staatskanzlei:

Die Staatsregierung ist in unterschiedlichen Zusammenhängen in Kontakt mit den betroffenen Verbänden. Gezielte Kontaktaufnahmen, insbesondere um für die Entscheidung des BR zu werben, sind der StK nicht bekannt.

Ausdrücklich abgefragt wurden das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat, das Bayerische Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst sowie das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie.